



鈴木 勝

不変の心意気

うなぎや寿司の老舗では、メニューが松竹梅に分けられていることが多い。中国では、松・竹は極寒の中でも色を変えない植物、梅は寒中に花を咲かせる花、と厳しい環境でもその節度を守り不変の心を持つものとして、「歳寒三友」と呼ばれ、称えられている。

大学生の時、上農（優れた農家）は草を見ずして草を取り、中農は草を見て草を取り、下農は草を見ても草を取らずという言葉をした。

職場でも同じことが言えるであろう。仕事が捗っている人、仕事が捗っていないことに気づける人、仕事が捗っていないことに気づけない人。また、人間関係においても、相手を傷つけないように言葉を選ぶ人、言葉を発してしまってから気づく人、相手を傷つけていることに気づかない人がいる。一度、人を傷つける言葉を発してしまったら、訂正や謝罪をしても無かったことにはならない。

どのような場においても状況を的確に把握し、適切な判断が必要となってくる。そのためにも、他者に惑わされず向上心を持って自身を成長させていきたいものである。

「暮らしのレスキューサービス」被害にご注意！

トイレ・水漏れや配管詰まり・停電・鍵等の修理や害虫・害獣駆除等、日常生活のトラブルを対処する「暮らしのレスキューサービス」業者がいます。

突然のトラブルに慌て、ネットで検索し安価な料金の広告を掲載している業者に依頼して、作業後に高額な料金を請求された被害が多発しています。

事例1 突然トイレが詰まり、ネットで「料金500円から」の広告を見て修理を依頼した。なかなか詰まりは直らず、作業は増え便器まで外された。料金がその都度加算され30万円になった。

事例2 日曜日に停電し、子供がネットで安価の修理業者を探した。業者は何日間も作業し50万円を支払った。

事例3 ネットで探した害虫駆除業者に、リフォームが必要と工事をされ、300万円を請求された。

消費生活センターからのアドバイス

- 広告の金額をうのみにしない。
 - 来訪依頼をする際は広告画面を保存する。
 - 料金・作業内容に納得できない、契約を急がされる、次々と高額な作業を提案された場合は、作業を断る。
 - 料金に納得できなければ、その場で支払わない。
 - トラブルを想定し、近所の信頼できる業者を探しておく。
- 不審、不安があれば消費生活センターにご相談ください。

1人で悩まず すぐ相談！

消費者ホットライン 松伏町消費生活センター

188 局番なし 又は ☎984-7208

人権
それは愛

「一人ひとり…」

問合せ

教育文化振興課 ☎991-1873

企画財政課 ☎991-1815

私は、野球をやっている。よく、みんなは「野球って、そんなに、楽しい？」

と言われたことがある。ほかにも「女子はふつうやんないよー。」とも言われた。けれど、そんなこと、あるはずがないと思う。

女子は、ああいうことをしちゃいけない。こういうことをしちゃいけない。

なんてことはないからだ。

現に小学校から中学校まで、野球をやっている女子もいるほどだ。「野球をやりたい」には、ちょっといやになったぐらいでやめちゃう気持ちがあると、できないことなのだ。

ある日友だちが、たまたま野球をやっているときにきたときもある。そのとき、その友だちが、「お〜い」などと私によびかける。

私はそのときははずかしかったが、家に帰り思っていると、別にはずかしがることはないんだなと思った。それは、一人ひとりちがうのだから、野球をやっていたって、

ピアノをやっていたって、バスケなどをやっていたって、そんなこと人のかってなんだからだと思った。

私は、お世話になったA先生が、他の学校に行ってしまうときに、すごい大泣きをしてしまった。

次の日私は、六年生にもなってあんなに泣いちゃって思っていたが、今思うと、別に泣いたことはかなしくて泣いたのだ、うれしくて泣いたのでも、楽しくて泣いたのでもない。ただ、ただ、かなしくて泣いただけなのだ。

そのどころも、わるくないはずだ。それに、もし私を年をとってなくなったら、わらって楽しむことも、うれしがることも、かなしむこともできない。

わらったり楽しんだり、泣いたりできるのは、今だけなんだもの。

野球でも泣くときはある。くやしくて、痛くて、うれしくてなどだ。

みんな、ないたことはあるはず、いろんな意味で、いろんな形で。

人権作文集〜こころ〜 より